

## Roller-Parkplätze sind da und installiert!



Liebe Eltern,  
nach vielen E-Mails und Telefona-  
ten und rund einem Jahr des Nach-  
hakens konnten wir heute die von  
der Stadt (Schulverwaltungsamt  
und Garten- Friedhofs- Forstamt)  
finanzierten Rollerparkplätze in-  
stallieren.

Vielen Dank an Herrn Paus und  
Herrn Karakas für das kompetente  
Handeln!

Wir tragen damit dazu bei, dass  
Kinder weiterhin oder nun erst  
recht mobil und eigenständig zur  
Schule kommen. Bislang lagen die  
meisten Roller durch- und überei-  
nander bei den Radständen auf  
dem Boden.

Jetzt können bis zu 64 Roller ordentlich neben der Tar-  
tanbahn zur Sprunggrube geparkt und gesichert werden.

Am besten geeignet  
sind Bügelschlösser  
(mit Schlüssel oder  
mit Zahlenkombina-  
tion). Auch Fahrrad-  
schlösser können zur  
Sicherung genutzt  
werden.



Vor und nach dem Unterricht gehen viele Kinder durch  
das schmale Hoftor an der Hedelfinger Straße und es  
halten sich dort auch zahlreiche Erwachsene auf.

Außerdem dürfen die Kinder aus Sicherheitsgründen auf  
dem Schulhof nicht mit dem Roller oder Fahrrad fahren.

Wir wünschen uns deshalb, dass Kinder, die mit dem  
Roller oder dem Fahrrad zur Schule kommen, das Hoftor  
von der Gingener Straße her benutzen.

Herzliche Grüße

*Andreas Passauer*  
Schulleiter